







Jede Menge Spaß hatten auch die Kids - egal ob bei Go-Kart, Schminkstation und Hüpfburg, Judo oder Water Soccer (v.l.).

Bilder: SW/RUBO(4

Charity brachte tollen Erlös

31.000 Euro ist das Spendenergebnis für die Kinderkrebshilfe.

ST. MICHAEL. Zum zweiten Mal fand am vergangenen Sonntag das Recon Charity Sommerfest zu Gunsten der Kinderkrebshilfe Salzburg statt. 20.000 Euro war der Erlös des Vorjahres, heuer konnte Recon-Chef Mario Schitter sogar 31.000 Euro an Kinderkrebshilfe-Obfrau Janik übergeben – ein tolles Ergebnis. Das Geld wird dafür verwendet, die Situation von krebskranken Kindern und deren Familien zu verbessern.

Auf die Besucher wartete ein tolles Programm mit tollen Aktionen. Für die Musik sorgten Take Seven und Elvis-Impersonator "Rusty". Die Red Bull Juniors besiegten in einem



Scheckübergabe:
Recon-Chef Mario
Schitter (2.v.l.) mit
Lebensgefährtin
Sonja und Tochter
Leonie konnten
31.000 Euro an
KinderkrebshilfeObfrau Heide Janik
übergeben. Links
im Bild Elvis-Impersonator Rusty.

Bilder: SW/HOLITZKY(3)

Freundschaftsspiel eine von Alfred Aigner betreute Lungauauswahl mit 3:0, und zum Ausklang wurde auf einer MegaLeinwand das WM-Finale zwischen Spanien und Holland übertragen. Für eine Besucherin hat sich der Ausflug zum Charity Sommerfest besonders gelohnt. Die Pongauerin Eva Rottenschlager gewann den Hauptpreis, einen Fiat 500.



Die Autogramme der Kicker der Red Bull Juniors waren gefragt. Karlo (l.) und Nico ließen sich von Red Bull-Talent Daniel Offenbacher gleich einen Ball und T-Shirts signieren.



Der Ausflug nach St. Michael hat sich für die Pongauerin Eva Rottenschlager (I.) gelohnt. Sie gewann einen Fiat 500 und nahm freudestrahlend von Mario Schitter und Sonja die Schlüssel entgegen.